

## ADOREZ LE CREATEUR

Sabbat après-midi 19 mai 2018

« Voilà pourquoi je vais toujours vous rappeler ces choses, bien que vous les sachiez et que vous soyez affermis dans la vérité présente » (2 Pierre 1.12).

..... Nous croyons fermement que le Christ reviendra bientôt. Pour nous, ce n'est pas une fable, mais une réalité. Nous ne doutons pas, et nous n'avons jamais douté, depuis des années, que les doctrines que nous prêchons représentent la vérité que Dieu a révélée pour notre temps et que nous approchons du jugement. Nous nous préparons à aller à la rencontre de Jésus lorsque, escorté des anges, il apparaîtra sur les nuées des cieux pour donner l'immortalité à ceux qui ont vécu dans la fidélité et la justice. ...

Dieu éprouve aujourd'hui ses enfants afin de former leur caractère. Les anges établissent quelle est la valeur morale de chacun d'eux et enregistrent toutes les actions des enfants des hommes. Parmi ceux qui prétendent faire partie du peuple de Dieu, il en est dont le cœur est souillé; mais ils seront mis à l'épreuve. Le Dieu qui lit dans les cœurs mettra en lumière les choses cachées, celles que l'on soupçonne le moins, afin que les obstacles qui empêchent la vérité de progresser soient renversés

*The Faith I Live By*, p. 218;  
*Témoignages pour l'Église*, vol. 1, pp. 205 et 123.

Les personnes honnêtes verront d'elles-mêmes l'enchaînement logique de la vérité d'aujourd'hui. Elles constateront ses liens harmonieux, un maillon après l'autre créant un tout, ce qui les poussera

à y adhérer. La vérité présente n'est pas difficile à comprendre et le peuple que Dieu conduit se fédérera autour de cette vaste et ferme plate-forme. Il ne se servira pas d'individus aux croyances diverses, aux opinions et points de vue qui divisent et dispersent. Le ciel et les saints anges sont à l'œuvre pour harmoniser, amener à l'unité de la foi, pour que se forme un même corps. Satan s'oppose à cela, déterminé qu'il est à diviser, disperser et faire ressortir les divers sentiments afin que la prière du Christ ne soit pas accomplie : « Ce n'est pas seulement pour ceux-ci que je demande, mais encore pour ceux qui, par leur parole, mettront leur foi en moi, afin que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi et moi en toi, qu'eux aussi soient en nous, pour que le monde croie que c'est toi qui m'as envoyé » (Jean 17. 20,21). Jésus désirait que son peuple soit uni dans la même foi.

*Testimonies for the Church*, vol. 1, p. 326.

Il nous faut sonder les Ecritures chaque jour, afin de connaître la voie du Seigneur et éviter d'être trompés par des erreurs religieuses. Le monde est tout plein de fausses théories et d'idées spiritistes séduisantes, qui tendent à obnubiler nos perceptions spirituelles et à nous éloigner de la vérité et de la sainteté. C'est bien le moment de prendre garde à l'avertissement: «Que personne ne vous séduise par de vains discours» (Ephésiens 5.6).

Ayons soin de ne pas mal interpréter les Ecritures. Il ne faut pas spiritualiser les claires déclarations de la Parole de Dieu au point de perdre de vue la réalité. Ne contraignez pas les déclarations de la Bible à dire des choses bizarres pour plaire à l'imagination. Prenez les Ecritures comme vous les lisez. Evitez toute vaine spéculation sur les choses qui nous attendent dans le royaume des cieux.

*Selected Messages*, book 1, p. 170; *Messages choisis*, vol. 1, p. 200.

Dimanche 20 mai 2018

### **L'universalité de l'Évangile**

Les dernières paroles du Christ à ses disciples montrent l'importance d'être engagé dans l'œuvre de la propagation de l'Évangile. Juste avant son ascension, il leur confia cette mission: «Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde» (Matthieu 28.19, 20).

... Puissent tous ceux qui ont la lumière de la vérité suivre l'exemple donné par le Christ, et ne pas dépenser le temps, les talents et les moyens qui leur ont été donnés par Dieu en un ou deux endroits, quand la lumière de la vérité doit être répandue dans le monde entier. La merveilleuse révélation de la grâce manifestée dans le message de l'Évangile doit être annoncée partout.

*This Day With God*, p. 107; *Levez vos yeux en haut*, p. 104.

Le seul moyen de croître en grâce, c'est d'accomplir avec dévouement l'œuvre dont le Seigneur nous a chargés: travailler, dans la mesure de nos forces, au bien de ceux qui ont besoin de nous. La force s'acquiert par l'exercice; l'activité est la condition même de la vie. ...

L'Église est l'intermédiaire choisi de Dieu pour le salut des hommes. Sa mission est de porter l'Évangile au monde. L'obligation d'y participer repose sur tous les chrétiens. Chacun, dans la mesure de ses talents et des occasions qui se présentent à lui, doit remplir la tâche qui lui a été assignée par le Sauveur. L'amour du Christ qui nous a été révélé nous rend débiteurs de tous ceux qui ne le connaissent pas. Dieu nous a communiqué sa lumière, mais ce n'est pas pour nous seulement: c'est pour que nous en fassions part à d'autres.

Si les disciples de Jésus-Christ étaient à la hauteur de leur tâche, il y aurait dans les pays païens des milliers de prédicateurs de l'Évangile là où il n'y en a qu'un aujourd'hui. ... On travaillerait aussi au salut des âmes avec beaucoup plus d'ardeur en pays chrétiens.

*Steps to Christ*, pp. 80, 81; *Le Meilleur Chemin*, pp. 78, 79.

La miséricorde suppose l'imperfection de celui qui en est l'objet. C'est à cause de cela qu'elle a été exercée en faveur de l'homme. Le péché n'est pas l'objet de l'amour de Dieu, mais, au contraire, de sa réprobation. Cependant, Dieu a pitié du pécheur parce que le coupable porte son image et a reçu de lui la capacité de devenir un fils de Dieu, non par ses propres mérites, mais par ceux du Christ, qui nous sont imputés grâce au grand sacrifice accompli par le Sauveur, en notre faveur.

*That I May Know Him*, p. 46; *Pour mieux connaître Jésus-Christ*, p. 148.

Prenez votre Bible et faites monter vers Dieu une prière sincère. Demandez-lui de vous faire prendre conscience de ce que vous êtes, de votre faiblesse, de vos péchés et de votre folie à la lumière de l'éternité. Demandez-lui de vous aider à saisir ce que vous êtes selon la perspective divine. Ceci est un travail individuel. [...] Avec humilité faites part à Dieu de vos besoins, et ne prenez de repos ni le jour ni la nuit avant de pouvoir dire: «Écoutez ce que le Seigneur a fait pour moi!» - jusqu'à ce que vous soyez un témoignage vivant et que vous soyez capable de parler des victoires que vous avez remportées.

*In Heavenly Places*, p. 88; *Dans les Lieux célestes*, p. 89.

Lundi 21 mai 2018

### **Le malfaiteur sur la croix et "l'Évangile éternel"**

Les deux brigands qui furent crucifiés avec Jésus subirent les mêmes tortures physiques que lui; mais au milieu de ses souffrances, l'un d'eux devint toujours plus agressif et plus insolent, au point de se joindre aux moqueries des prêtres et de lui dire: «N'es-tu pas le Messie? Sauve-toi toi-même et sauve-nous!» (Luc 23.39). L'autre brigand n'était pas un criminel endurci. Quand il entendit les paroles blessantes de son complice, il le reprit en disant: «Ne crains-tu pas Dieu, toi qui subis la même punition? Pour nous, cette punition est juste, car nous recevons ce que nous avons mérité par nos actes; mais lui n'a rien fait de mal» (Versets 40, 41). Puis le cœur de cet homme fut ému de compassion

pour Jésus et la lumière céleste inonda son esprit. En ce Jésus meurtri, ridiculisé et suspendu à sa croix, il vit son Rédempteur, son unique espoir, et avec une humble foi il fit appel à lui.

*The Story of Redemption*, p. 222;  
*L'Histoire de la rédemption*, p. 226.

Condamné à cause de son crime, le brigand était tombé dans le désespoir; maintenant de nouvelles pensées naissent dans son cœur attendri. Il se rappelle tout ce qu'il connaît de Jésus ... Le Saint-Esprit éclaire son esprit, et, peu à peu, la chaîne des preuves se complète à ses yeux. En ce Jésus, ... il reconnaît l'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde. D'une voix qui exprime à la fois l'espoir et l'angoisse, ce moribond réduit à l'impuissance se recommande au Sauveur mourant: «Jésus, souviens-toi de moi, quand tu viendras dans ton règne.» La réponse ne se fait pas attendre, réponse pleine d'amour, de compassion et de puissance: « En vérité, je te le dis aujourd'hui, tu seras avec moi dans le paradis ».

... Le malfaiteur repentant, se sentant accepté de Dieu, éprouve une paix parfaite.

*Conflict and Courage*, p. 326; *Jésus-Christ*, pp. 753, 754.

Jésus ne vous a pas laissé ignorer les épreuves et les difficultés que vous auriez à rencontrer. Il vous a dit tout ce qui était nécessaire à ce sujet. Ne vous découragez donc pas lorsque surviennent ces épreuves. Regardez à Jésus, votre Rédempteur, et réjouissez-vous plutôt. ... Jésus n'est plus couché dans la tombe de Joseph d'Arimatee; il est ressuscité et il est monté au ciel, où il intercède en notre faveur. Nous avons un Sauveur qui nous a tant aimés qu'il est mort pour nous, afin que nous puissions avoir l'espérance, la force et le courage, et une place avec lui sur son trône. Si nous nous adressons à lui, il est disposé à nous venir en aide dans toutes les circonstances.

Si vous essayez de porter seul vos fardeaux, vous succomberez sous leur poids. Vous avez de lourdes responsabilités. Jésus les connaît, et il ne veut pas vous laisser seul, si vous-même ne l'abandonnez pas. Il est honoré lorsque vous lui confiez le soin de votre âme comme au fidèle Créateur. Il vous invite à mettre votre espoir en sa miséricorde.

Soyez persuadé que son désir n'est pas de vous voir porter le poids de vos responsabilités par vos propres forces. Croyez seulement, et vous verrez le salut de Dieu.

*Testimonies for the Church*, vol. 8, p. 128;  
*Témoignages pour l'Église*, vol. 3, pp. 275, 276.

Mardi 22 mai 2018

### **Craindre Dieu et lui donner gloire**

Dans l'Apocalypse, Jean prédit en ces termes la proclamation de l'Évangile à la veille du retour du Christ: «Je vis un autre ange qui volait par le milieu du ciel, ayant un Évangile éternel, pour l'annoncer aux habitants de la terre, à toute nation, à toute tribu, à toute langue, et à tout peuple. Il disait d'une voix forte: Craignez Dieu et donnez-lui gloire, car l'heure de son jugement est venue; et adorez celui qui a fait le ciel, et la terre, et la mer, et les sources d'eaux » (Apocalypse 14.6, 7).

Dans la prophétie, cette mise en garde à propos du jugement et les messages qui l'accompagnent sont suivis de l'apparition du Fils de l'homme sur les nuées des cieux. La proclamation du jugement constitue l'annonce de la proximité de la venue du Seigneur. Or, cette proclamation est appelée Évangile éternel. La prédication relative au retour imminent du Christ constitue donc une partie essentielle du message évangélique.

*Christ's Object Lessons*, p. 227; *Les Parables de Jésus*, p. 191.

Ses injonctions et sa grâce sont adaptées à nos besoins et sans elles nous ne pourrions être sauvés, quoi que nous fassions. Une obéissance acceptable est requise. L'offrande de nos biens, ou un quelconque service doivent être faits de tout cœur, sinon il ne sera pas accepté. La volonté doit être assujettie. Le Seigneur vous demande une plus grande consécration envers lui et une séparation plus concrète d'avec l'influence et l'état d'esprit du monde. ...

La conduite des chrétiens est semblable à celle de leur Seigneur. Il nous a indiqué la norme à suivre et c'est à nous de choisir si oui ou non nous voulons nous y rallier. Notre Seigneur et Sauveur a laissé de

côté sa haute position, ses richesses et sa gloire ; il est venu nous chercher afin de pouvoir nous sauver de la misère et faire de nous des êtres semblables à lui. Il s'est humilié, a pris notre nature afin que nous soyons en mesure d'apprendre de lui et, en l'imitant dans sa vie désintéressée et pleine de bienveillance, le suivre pas à pas jusque dans les cieux. Vous ne pourrez égaler le modèle, mais vous pouvez lui ressembler et, selon vos capacités, faire de même.

*Testimonies for the Church*, vol. 2, p. 169.

Les pères et les mères qui font passer Dieu au premier plan dans leur foyer, qui enseignent à leurs enfants que la crainte du Seigneur est le commencement de la sagesse, glorifient Dieu devant les anges et devant les hommes. ...

Le privilège sacré que possèdent ceux qui sont en communion avec Dieu permet d'avoir une vision distincte de la glorieuse récompense réservée à ceux qui aiment Dieu et vénèrent ses commandements. Nous avons besoin de faire preuve de révérence dans notre vie de tous les jours. ... Nous nous attachons trop aux choses insignifiantes et banales de la vie quotidienne et nous finissons par ne plus voir celui qui est invisible. Nous perdons ainsi de riches bénédictions pour notre vie religieuse.

*My Life Today*, p. 284; *Avec Dieu chaque jour*, p. 300.

Mercredi 23 mai 2018

### **L'heure de son jugement est venue**

De nombreux chrétiens de profession d'aujourd'hui estimeront que Daniel était trop scrupuleux, et le tiendront même pour étroit et bigot. Ils considèrent que la question du manger et du boire est trop peu importante pour justifier une attitude aussi ferme, entraînant probablement le sacrifice de tous les avantages terrestres. Ceux qui raisonnent de la sorte découvriront au jour du jugement qu'ils se sont détournés des exigences précises de Dieu et qu'ils ont érigé leur propre opinion en critère du bien et du mal. Ils se rendront compte que ce qui,

à leurs yeux, ne revêtait que peu d'importance, était jugé tout autrement par Dieu, dont les exigences doivent être religieusement remplies. Ceux qui acceptent et gardent l'un de ses préceptes parce que cela leur convient, tandis qu'ils en rejettent un autre du fait que son observance implique un sacrifice, rabaissent le niveau de la droiture et, par leur exemple, incitent les autres à manquer de respect à l'égard de la sainte loi de Dieu. «Ainsi parle l'Éternel», doit être notre règle en toutes choses.

*Counsels on Health*, p. 69; *Conseils sur la santé*, p. 69.

Chacun possède le privilège de pouvoir vivre de façon à être approuvé de Dieu et béni par lui. A chaque heure vous pouvez être en communion avec les cieux ; votre Père céleste ne désire pas que vous soyez à jamais condamné et dans les ténèbres.

Il ne plaît pas à Dieu que vous vous mésestimiez. Vous devriez cultiver le respect de soi en vivant de telle manière que vous soyez approuvé par votre propre conscience, par les hommes et les anges... Il vous appartient d'aller à Jésus, d'être purifié, et de vous présenter devant la loi sans honte ni remords. «Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Christ - Jésus, qui marchent non selon la chair mais selon l'Esprit» (Romains 8.1). S'il est vrai que nous ne devrions pas être animés de prétentions excessives, la Parole de Dieu n'interdit pas d'avoir un respect de soi raisonnable. En tant que fils et filles de Dieu, nous devrions avoir conscience de la dignité de notre personne, mais sans orgueil ni suffisance.

*Our High Calling*, p. 143;

*Pour un bon Équilibre mental et spirituel*, vol. 1, p. 266.

Que ce point soit très clair dans tout esprit: si nous acceptons le Christ comme Rédempteur, nous devons aussi L'accepter comme Souverain. Nous ne pouvons pas obtenir l'assurance et la parfaite confiance en Christ comme Sauveur personnel tant que nous ne Le reconnaitrons pas comme notre Roi et tant que nous n'obéirons pas à Ses commandements. C'est ainsi que nous démontrons notre fidélité à

Dieu. Alors notre foi sera authentique, parce que c'est une foi qui agit. Elle agit par amour. Dites sincèrement: «Seigneur, je crois que Tu es mort pour racheter mon âme. Si Tu lui as donné une telle valeur au point d'offrir Ta vie à la place de la mienne, alors je veux Te répondre. Je remets ma vie avec toutes ses possibilités et toute ma faiblesse entre Tes mains».

La volonté doit être mise en harmonie complète avec la volonté de Dieu. A ce moment-là, aucun rayon de lumière qui brillera dans le cœur et dans l'esprit ne sera repoussé. L'âme ne sera pas obstruée par des préjugés qui la pousseraient à appeler ténèbres la lumière, et lumière les ténèbres. La lumière du ciel sera reçue comme telle, éclairant tous les recoins de l'âme.

*Faith and Works*, p. 16; *La Pratique de la foi*, p. 16.

Jeudi 24 mai 2018

### **Adorez celui qui a fait le ciel et la terre**

Le devoir d'adorer Dieu repose sur sa qualité de Créateur à qui tous les êtres doivent leur existence. Chaque fois que, dans la Bible, Dieu fait valoir ses droits au respect et à l'adoration, au-dessus des dieux païens, il fait appel à sa puissance créatrice. ... Selon les mots du psalmiste: «Sachez que le SEIGNEUR est Dieu: c'est lui qui nous a faits, et nous lui appartenons» (Psaume 100.3). «Venez, prosternons-nous, courbons-nous, fléchissons le genou devant le SEIGNEUR qui nous fait» (Psaume 95.6). Les êtres saints qui adorent Dieu dans le ciel déclarent, en raison de l'hommage qui lui est dû: «Tu es digne, notre Seigneur, notre Dieu, de recevoir la gloire, l'honneur et la puissance, car est toi qui as tout créé» (Apocalypse 4.11).

*Lift Him Up*, p. 51; *Le Grand Espoir*, pp. 319, 320.

S'il a fait toutes choses, il a aussi institué le sabbat. C'est lui qui l'a établi pour être un mémorial de l'œuvre créatrice servant à le désigner comme le Créateur et comme celui qui sanctifie, proclamant que celui qui a créé toutes choses et qui les soutient est aussi le chef de l'Eglise, par le pouvoir de qui nous sommes réconciliés avec Dieu. En parlant d'Israël il dit: «Je leur donnai aussi mes sabbats comme un signe

entre moi et eux, pour leur faire connaître que je suis l'Éternel qui les sanctifie» (Ézéchiél 20.12). Le sabbat est donc un signe indiquant que le Christ est capable de nous rendre saints. Et il est donné à tous ceux que le Christ sanctifie. En tant que signe de son pouvoir sanctifiant, le sabbat est donné à tous ceux qui, grâce au Christ, sont incorporés à l'Israël de Dieu.

... Le sabbat sera un sujet de délices pour tous ceux qui le reçoivent comme un signe du pouvoir créateur et rédempteur du Christ. Voyant le Christ dans cette institution, ils font de lui leurs délices. Le sabbat leur fait voir dans les œuvres de la création une preuve de son infinie puissance rédemptrice. Tout en évoquant le souvenir d'un heureux paradis perdu, il fait penser au paradis retrouvé par le moyen du Sauveur. Ainsi tout ce qui est dans la nature répète son invitation: «Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos» (Matthieu 11.28).

*The Desire of Ages*, pp. 288, 289; *Jésus-Christ*, p. 276.

L'heure où chacun de nous sera mis à l'épreuve va bientôt sonner. Le faux sabbat sera imposé; il y aura contestation entre les commandements de Dieu et les commandements des hommes. Ceux qui ont cédé peu à peu aux coutumes du monde, s'inclineront devant les autorités plutôt que de s'exposer aux moqueries, à l'insulte, aux menaces d'emprisonnement et de mort. A ce moment-là, l'or se séparera de la gangue, la vraie piété se distinguera nettement de la piété apparente et fausse. Les étoiles que nous avons admirées pour leur éblouissante clarté s'obscurciront. Ceux qui ont porté des vêtements sacerdotaux, mais qui n'ont pas revêtu la justice du Christ apparaîtront alors dans la honte de leur nudité.

*Prophets and Kings*, p. 188; *Prophètes et Rois*, p. 141.

Vendredi 25 mai 2018

### **Pour aller plus loin**

*Pour mieux connaître Jésus-Christ*, « Ressuscités pour une vie nouvelle, » p. 73.